

el encuentro

Informe y conclusiones

disponible en www.uruguayconvoz.uy



Uruguay
con VOZ
FRENTE AMPLIO



Redes sociales
UruguayConVoz



Sitio Web
www.uruguayconvoz.uy



Whatsapp
099881811

el encuentro



El 26 de mayo de 2024, el Movimiento “Uruguay Con Voz” – Lista 8811, con la participación de más de 100 militantes, se llevó a cabo una actividad denominada “El Encuentro”; el mismo se realizó en la Huella de Seregni, histórica sede central de nuestro Frente Amplio, con el objetivo de reunir a sus militantes para una jornada de reflexión, formación y acción política.

Durante toda la mañana se realizaron rondas y talleres de discusión con una participación activa de nuestras compañeras y compañeros, así como también con el acompañamiento y apoyo de nuestros invitados: la Diputada Lucia Echeverry y el Senador Alejandro “Pacha” Sánchez, del Movimiento de Participación Popular.

Durante la actividad, se abordaron tres puntos centrales de intercambio:

1. El valor de la política como herramienta transformadora de la realidad:

Se destacó la importancia de la política como medio para generar cambios significativos en la sociedad y para abordar las problemáticas sociales de manera efectiva.



2. La importancia de la militancia política y la formación política:

Se subrayó la necesidad de una militancia comprometida y capacitada, así como de una formación política continua para fortalecer el accionar político y promover el desarrollo de líderes capacitados y éticos.



Redes sociales
UruguayConVoz



Sitio Web
www.uruguayconvoz.uy



Whatsapp
099881811



3. Expectativas y posibles transformaciones de los partidos políticos: Considerando la crisis de representatividad y el descreimiento que enfrentan los partidos políticos tanto a nivel nacional como regional, se discutieron las expectativas y posibles caminos de transformación e innovación para revitalizar y fortalecer el rol de los partidos en la sociedad.

Punto 1: El valor de la política como herramienta transformadora de la realidad

Durante la jornada, se resaltó que la política permea todos los aspectos de la vida cotidiana y que la acción política efectiva requiere escuchar activamente a los demás. Se hizo hincapié en la importancia de reivindicar el uso de la política con convicción, trabajando en colectivo para lograr cambios significativos y enfrentar discursos



de individualismo. Se subrayó la necesidad de trabajar desde un clima de “unidad” para abordar la desigualdad y se hizo énfasis en diferenciar “la política” de “la política partidaria”, reconociendo el valor de la militancia en todos los ámbitos. Se puntualizó que “la política” no es intrínsecamente mala, sino que son las personas quienes pueden desvirtuar su propósito. Se argumentó que “la política” es una herramienta transformadora y un medio de contención para las personas. Por último, se hizo un llamado a una autocrítica profunda dentro del Frente Amplio, promoviendo con humildad y apertura la participación de diversos sectores,



Redes sociales
UruguayConVoz



Sitio Web
www.uruguayconvoz.uy



Whatsapp
099881811

el encuentro



incluyendo mujeres, jóvenes y otros colectivos. Se destacó el papel de la política como una herramienta de acercamiento entre las personas.

Punto 2: La importancia de la militancia y la formación política

En este punto se definió la necesidad de considerar la formación política como un compromiso fundamental. Se resaltó la importancia de estar preparados para asumir responsabilidades y de que la formación política sea continua, independientemente de la asignación de cargos, para mantener la confianza que las personas depositan en los actores políticos.

Se hizo hincapié en la formación de las juventudes como acción prioritaria y, en este sentido, la necesidad de generar oportunidades para su desarrollo político. Se destacó la importancia de equilibrar la formación política con la formación técnica. Se expresó preocupación por la pérdida de los principios y valores políticos en la formación de nuevos cuadros políticos.



Redes sociales
UruguayConVoz



Sitio Web
www.uruguayconvoz.uy



Whatsapp
099881811

el encuentro

Se hizo un llamado a la unidad y al apoyo mutuo entre los militantes, basado en convicciones compartidas y una sólida formación política. Se destacó la importancia de priorizar la formación desde una perspectiva humana, con sensibilidad y cercanía hacia los problemas y necesidades de la sociedad, teniendo en cuenta a las poblaciones más vulnerables y sin perder el anclaje con los respectivos territorios.



Punto 3:

Expectativas y posibles transformaciones de los partidos políticos

En esta instancia se enfatizó la importancia de seguir promoviendo espacios de participación dentro del Frente Amplio, incluyendo a los "Comités de Base" con puertas abiertas a nuevos militantes. Se resaltó la necesidad de modernizar la estructura partidaria para que se acompañe con las necesidades de la realidad actual, considerando las



Redes sociales
UruguayConVoz



Sitio Web
www.uruguayconvoz.uy



Whatsapp
099881811

el encuentro

nuevas formas de participación y de comunicación de las personas.

Se hizo un llamado a utilizar todos los medios de comunicación disponibles como partido político. Se promovió la idea de brindar espacios de participación activa a las juventudes y brindar acompañamiento en su proceso de formación política. Se destacó la importancia de generar militantes políticos con vocación de



servicio y un fuerte sentido de igualdad y justicia social. Se mencionó la necesidad de utilizar el marketing político de manera ética y efectiva. Se destacó la importancia de recuperar la credibilidad como actores políticos, reivindicando la acción política (en coherencia con el discurso), basándose en la honestidad y el compromiso con los principios del Movimiento.

Se propuso enfatizar la innovación en toda la estructura del Movimiento Político "Uruguay con Voz", así como también del Frente Amplio.



Resumen:

Se llevaron a cabo una serie de actividades destinadas a fortalecer los lazos entre militantes, así como a discutir estrategias y acciones futuras para promover los valores y objetivos del Movimiento "Uruguay con voz". Hubo discursos inspiradores que destacaron el compromiso cívico, el valor humano, así como también el fomento de la participación ciudadana en la construcción de un Uruguay más justo y solidario.



Redes sociales
UruguayConVoz



Sitio Web
www.uruguayconvoz.uy



Whatsapp
099881811

el encuentro

Luego de las instancias de intercambio desarrolladas en los talleres, se realizó un acto de cierre de la jornada, donde contamos con la participación del Presidente del Frente Amplio, compañero Fernando Pereira, nuestro compañero Ex Presidente Pepe Mujica y nuestro compañero Pre candidato a la Presidencia de la República, Yamandú Orsi. Estos valiosos compañeros nos brindaron discursos inspiradores para nuestra militancia, así como resaltaron la importancia para el Frente Amplio de las elecciones internas que se realizarán el próximo 30 de junio.

En resumen, "El Encuentro" fue un espacio enriquecedor y motivador que permitió fortalecer los vínculos entre las compañeras y compañeros de nuestro Movimiento "Uruguay Con Voz", y reafirmar de esta manera nuestro compromiso con la construcción de un Uruguay más inclusivo, con más igualdad, y profundamente democrático.

Desde el Movimiento "Uruguay con Voz", reafirmamos nuestro compromiso incansable de fomentar espacios para la militancia política y la formación continua. Nos dedicamos día a día a legitimar la política, reconociendo su importancia como



herramienta de cambio y progreso. Priorizamos el aspecto humano y la cercanía en los territorios, pues entendemos que es fundamental para construir una sociedad más justa y solidaria.

Seguiremos trabajando incansablemente para fortalecer estos valores y llevar adelante nuestra misión de transformar Uruguay en un lugar donde cada voz sea escuchada y cada persona tenga la oportunidad de desarrollarse y crecer.



Redes sociales
UruguayConVoz



Sitio Web
www.uruguayconvoz.uy



Whatsapp
099881811